Crónica de Nueva York

Eisenhower está recibiendo multitud de regales

El pueblo le expresa asi su entusiasmo

Por MARIA VICTORIA ARMESTO

NUEVA YORK. - (Especial para LA VOZ blancas de patriarca. Reside en la Universidad

Durante el transcurso de los últimos dias, nuestros enemigos en los Estados Unidos, que cada vez son menos y cada vez son más viejos, han debido sentirse muy fas∃diados al ver que España ha ganado dos batalias importan es: Una, la reivindicación de sus derechos en Tánger, y otra, el ingreso, por rotunda mayo-

ria, en la UNESCO.

Esto último ha debido irritar especialmente
al sabio profesor Einstein, que es el autor de
la teoria de la relatividad, y que sólo hace dias
firmaba, en unión de otros intelectuales, unas hojitas de propaganda contra el ingreso de España en la UNESCO.

Entre otras cosas no menos peregrinas, aseguraban que dos millones de españoles gimen encadenados en cárceles y campos de concentración. Claro que es igual que digan que son dos millones los cautivos o cuarenta, porque ya nadie hace caso a estas comisiones de simpatizantes rusófi.os, que en un tiempo

estuvieron muy en boga.

Ahora mismo está aquí el señor Gordón Ordax, que es el presidente de la llamada República en el exilio. Parece ser que todavía existe, aunque ya dando las últimas boqueadas, esta pintoresca organización; pero tiene un aire an remoto que el señor Gordon Ordax--a quien por cierto el "Diario de Nueva York" llama Gordón Ordaz-semeja como una especie de fantasma, a la que otro fantasma, la otrora célèbre diputada Victoria Kent, obsequió el otro dia con una cena homenaje.

En cuanto al sabio Einstein, su nombre estuvo unos días de actualidad, pues se habiaba de él como posible sucesor del fallecido presidente de Israel. Mr. Einstein, empero, des-mintió rápidamente estos rumores. El autor de la teoría de la relatividad anda ya cerca de los ochenta años y lleva unas largas melenas

Mesa revueita

UN ARQUITECTO austriaco ilamado Wolfkang Bauer, 1e

Gnunden, acaba de ultimar los planos de un hotel cuyas ha-bitaciones seguirán la marcha del sol. La pianta laja de esce hotel comprendera un comedor, la cocina y un salón, que estarán fijos. Las habitaciones de los cinco pisos superiores,

montadas sobre ruedas, serán movidas por un potente motor eléctrico sincronizado con un reloj. Estas habitaciones seguirán así constantemente el curso del sol y se beneficiarán durante todas las horas del dia de sus rayos blenhe-

UN TRIBUNAL alemán de la ciudad de Frankfort, ha con-

denado a 25 marcos de multa a un fumador que había arro-jado en la calle su paquete de cigarrillos, vacío.

EL CELEBRE fakir Rayo ha decidido introducirse en una botella durante un año. Siempre en busca de nuevas expe-

reimentado la vida dentro de una botella, y en consecuen-cia, piensa llenar esta laguna lamentable. No se trata, natu-ralmente, de una botella ordinaria, sino de un recipiente de

mayor tamaño, que se está fabricando en estos momentos en uma fábrica de vidrio de Graz, en Austria. Cuando esta superbotella sea terminada, el fakir se meterá dentro de ella, y el orificio será sellado. Un pequeño agujero permitirá pasar al prisionero la bebida y la comida.

tas estén habitados por seres humanos. Esta cuestión ha sale-suscitada por el periódico "Civilta Catholica", órgano de la Orden de los Jesuitas, en el cual se dice que los católicos son dibres para creer o no en la existencia de habitantes en

otros planetas. Según el citado periódico, a quien corres-ponde decir la última palabra sobre esta cuestión es a .a.

titud de expectación.

iencia experimental. La teología sólo puede adoptar una ac-

LA ARTISTA cinematográfica Julia Koschka, después de haberse suicidado ante la cámara, en el curso del rodaje de la película "La mandragora", lo ha hecho verdaderamente en la vida. El actor Eric Von Stroheim, que en la película hacía el papel de médico que curaba a la muchacha después de su faiso suicidio, ha visitado en un hospitar el cuer-

pe inanimado de Julia, esta vez, de verdad y definitivamente.

UN INDIVIDUO ha sido condenedo a prisión en Glasgow por intento de robo, después de haber sido acusado por sus zapatos. Dicho individuo dejó la señal de sus zapatos al pie la película "La mandrágora", lo ha hecho verdaderamente de la polícia, George Mac Lean, ha dicho que las huellas que dejan los zapatos son tan concluyentes como las huellas digitales y las posibilidades de concurren identica impre-

digitales, y las posibilidades de encontrar idénticas impre-siones estaban en proporción de una contra ant millones. El juez Birnam comentó: "Creo que es ésta la primera vez que se ha traido un zapato ante este tribunal. Tal vez este

tribunal y yo estamos haciendo historia".

EL VATICANO admite la posibilidad de que otros plane-

de Princeton, donde es profesor.

Los días de Mamie

Vivimos en la era de los Elsenhower, y, como es natural, la familia del presidente elecno puede ni estornudar sin que se entere la Prensa. Así que, sabemos que "Memie" Ei-senhower ha cumplido 56 años, y que su esposo le regaló un camisón de seda rosa pá-lido y con encale. Tambión sabemos que varios americanos han demostrado su entusias-mo por el nuevo presidente enviándole multitud de regalos. Casi todos se relacionan con sus deportes favoritos: el golf y la pesca, y sus aficiones culinarias.

Una señora le envió una caña con una tar-Jeta que decia: "Mi padre tuvo mucha suerte Parece que en Norteamérica es costumbre

aceptar regalos políticos.

Al igual que los paisanos gallegos ofrecian pollos cebados à tos caciques, también estos días aqui hay quien regala pavos a los pro-

Los pavos o patos, con manzanas, jaleas y otros aditamentos, son para celebrar el día de Acción de Gracias, que es el último jueves de

Se llama el "Thanksgiving", y los america-nos dan gracias a Dios por haber traido sanos y salvos a los "peregrinos" que embarcados en el "Mayflower" y arribaron a las costas de Nueva Inglaterra ciento cuarenta años depues que los conquistadores estañolos que los conquistadores españoles.

Otros años por estas fechas solla venir Dali con sus cuadros, sus bigotes y su paston ue cristal. Recuerdo que comimos una vez el pavo del "Thanksgiving Day" juntos y anduvimos un rato por la Quinta Avenida, mientras la gente se volvía y señalaba con el dedo:
—Look Dali.



Palenciaga es el creador de este elegantisimo traje de noche, confeccionado en satén blanco. La falda es recta por delante y con drapeados por detrás. El cuerpo, escrecho, remata en el escote con armiño.

CID



La Voz de Galicia Revista

DOMICILIO: SANTIAGO, 1. Y TRAVESIA MONTOTO, 8. TELEFONOS: DIRECCION, 2763. - REDACCION, 2562. - ADMINISTRACION. 1577

CRONICA DE AUGUSTO ASSIA

Los republicanos harán mas dificila tarea de los rusos

radictelográfica del enviado es-pecial de "La Vanguardia", pa ra LA VOZ DE GALICIA).-Con la lista de su gobierno a mano, hoy puede ser confirmada la impresión de que el partido republicano hará, con toda probabi-lidad, más dificil la tarea de los rusos en cuanto al área interna cional, y en cuanto al área napondrá a los manejos IZ quierdistas y tendencias socializantes, coto. El primer contreste que salta

a la vista es el del origen geo-

Roosevelt y Truman recluta-ban sus ministros casi exclusivamente en re gentes de la cus-ta oriental, que es la zona mas internacionalista, socializante e ideológica, donde los sindicatos las grandes finanzas de Wall Street constituyen las principates influencias, y donde tienen su palenque el "New York Ti-mes", la "Christian Sciencie Mo-nitor" y las revistas de Both Luce.

Charles Wilson, elegido por Eisenhower para ministro de De-fensa, es del Middle West. Son del Middle West el elegido para ministro de Hacienda, Hum-phrey; el elegido para ministro de Justicia —"Attorney Gene-ral", es denominado aquí—, Her-bert Brownill, y el elegido para enetituda el posyciatione constitu sustituir al neoyorkino socializante y multimillonario, Harriman, Este último es Harold Stassen, a cuyo cargo correrá la ad-ministración de la ayuda a Eu-

tel de cuya capital suele ser vi-sitado por los osos, que buscan el calor del "hall" huyendo de las nevadas.

Para encontrar un ministro dej interior, el general ha ido a buscarlo hasta las mismas orillas del Pacífico, descubriéngo:o tras un rico mercader en autototalmente desconocido Responde al nombre de Douglas

Un gobierno vigorosamente represeniativo

Nunca han tenido los Estados Unidos un gobierno que repre sentara tan ampliamente el ruedo nacional, y según impresión de muchos observadores, tampoco que representara tan vigorosamente la opinión nacional.

Donde reinaba el sectarismo finan cie ro y sindical, reinara desde ahora, si son confirmadas las esperanzes, el impulso creador y el espritu de empresa, s bre cuyos hombros se ensancharon los Estados Unidos. Además de reciutar su go-

bierno a través del área entera del pais, remontándose sobre las capillas y les logias de Nueva York, el nuevo presidente invirtió también la escala de valores dentes democratas, los cuales so redearon, por una parte, de caciques y muñidores, y por otra de intelectuales y teorizantes.

Eisenhower ha designado hombres prácticos, casi todos muy ricos, pero que en su mayoriz han labrado ellos mismos su foctuna, que tienen conflanza en e sistema de la iniciativa individual y la empresa privada. Des-confian, en campio, de los expe rimentos ideológicos y, sobre to-do, del falso prosetitismo teórico con que Roosevelt y Trumanintentaron combatir, imitandolo al comunismo

Si quiere usted que le expli-

NEUMATICOS -

GALINDO

Máxima Elegancia

Máxima Seguridad

PIDALOS A SU PROVEEDOR HABITUAL

ferencias entre los gobiernos de Truman y el de Eisenhower, per mitame que emplee el caso del nuevo ministro de Defensa a modo de parábola.

Charles Wilson, ministro de Defensa designado por el presi-dente electo, era hasta el dia de su designación director de la "General Motors".

La familia que posee la mayoria de las acciones de la "Ge-neral Motors" está sometida c proceso por el gobierno Truman bajo la acusación de monopolista, y estos mismos días, mientras era anunciado que Charles Wilson será el futuro ministro de la defensa de los Estados Unidos contra Rusia, su compa-ñia tenia que defenderse ante io: tribunales contra la acusación de complot para burlar la ley anti monopolista.

No creo que fuera fácil explicar mas ciaramente la vuelta de campana a que ha sido so metida la política norteamerica-na como consecuencia de la 803titución de los democratas con los republicanos.

La vuelta de campana en e interor está llamada a encon-trar un movimiento paralelo en el exterior. Pero sobre las trans formaciones en la política inter nacional no tengo espacio ahora eino para avanzar el principio de que la primera victima de la lle-gada de Foster Dulles al departamento de Estado será la lla-mada "contección", la ratar tac-tica inventada por George Kennan consistente en defenderse sir atacar nunca. Cualquiera que sea el aspecto

y las manifestaciones que adopte, puede predecirse ya que la Se recuerdan política de Dulles estará inspirada en un espiritu activo y di-namico y se apoyará sobre e fomento y la unión de las fuerzas anticomunistas.

El obispo de Málaga, en Washington

En una conferencia/de Prensa celebrada esta tarde en la Emserá lievada a cabo en Málaga durante el proximo año.

Çijo también que su viale por Centroamérica ha estado gelacio-nado con las dictrinas sociales de la Iglesia Católica, sobre las que dió una serie de conferen-

reparto justo de la riqueza, y agregó que "la gran diferencia de bienes de fortuna no es conforme con el espiritu del Evangelio. Hay que acortar las dis-tancias económicas". Hizo también referencia a los

grandes ade antos de la justi-cia social bajo el régimen de Franco, que el gió anoche también en unas palabras que pro-nunció durante la flesta cor que los embajadores, señores de Lequerica, despidieron ayer al agregado militar don Angel de Mendoza y a la señora de Mendoza

Antes de sailr para Washington, d nde se hospeda en la am bajada con los señores de Lequerica, el obispo predicó en dos catedrales de Telas, San Anto-clo y Corpus Christi. Hoy le ha sido ofrecida una

comida de honor en la Embajada a la que asistió el delegado apos-tólico, ej arzobispo y obispo de Wasington, los rectores de las dos universidades católicas, el alcalde, representantes del de-partamento de Estado, y a la que, recordando la antigua profesión del purpurado, den José Félix de Lequerica citó también a algunos periodistas.

Mañana, que es aqui dia festivo, en conmemoración del des-embarco de los primeros ingleses, don Angel irá en compañía del embalador a Nueva York, y luego saldrá en avión para La

AUGUSTO ASSIA

normas sobre | El pintor Vaquero la venta ambulante de lotería

Madrid, 26. - La Dirección Gebajada de España, el obispo de Malaga, don Angel Herrera, ha dicho a los pariodistas que ha venido a Wahsigton para visitar a su viejo amigo Lequerica y, al a su viejo amigo Lequerica y, al a la sudministraciones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para hacer saber a sus tiempo, u,timar los predictiones de toterías para la Lote-los las citadas instucciones, o sea que deberá cesar la venta ambulante en el momento en que la adminis-tración respectiva haya vendido toentroamérica ha estado celacioado con las d ctrinas sociales vado. También se impedirá que los vado. También se impedirá que los revendedores autorizados hagan sus ventas a las puertas de otras administraciones distintas de las Expresó el doctor Herrera la que les correspondan.—CIFRA.

Prensa

Elicacia de los policías femeninos, en Londres

De una crónica de Guy Bueno, corresponsal de "La Voz de España", de San Sebastián, en Londres:

BAJO las ordenes de la seño-ra Isabel Bather, jefe su-perIntendente de Policia, hay cerca de 400 guardias feme-ninos en Londres. Para ser guardlas no se requiere un titulo es-colar especial. Basta ser británi-ca, tener entre 20 y 35 años de edad, poseer una salud robusta a prueba de las brumas londinenses y de los eventuales borrachos de la ciudad, una vista normal sin lentes, cinco pies y cuatro pulga-das de estatura minima (1,63 me-tros), y ser, por fin, lo que la gente suele llamar una buena chica, es decir, amable, de buenos modales, capaz de inspirar con-fianza a la vez que respeto.

La carrera no es precisamente lucrativa. El sueldo inicial es de 335 libras por año, sueldo pequenito que permite abrigar, sin embargo, la esperanza de llegar a ser un dia la primera entre las primeras, la jefe superintendente, con un ingreso de 1.050 libras anuales. Además del sueldo, la "policewoman" recibe, desde su entrada en el Cuerpo, un uniforme gratis, hecho a su robusta medida y el alojamiento en una especie de pensión con ribetes de cuartel, o si se prefiere, de cuartel con aspecto de pensión. A los dos años puede "pernoctar" fuera si quiere, es decir, tomar alojamiento por su cuenta, en cuyo ca-so recibirá otros diecisiete chelines y sels peniques extraordina-rios semanales. Si tiene, por fin, carga de familia, podra percibir, como un guardia casado cualquiera, una pequeña indemnización familiar.

Pero las señoras custodios de la pública paz aprenden también a ocuparse de los niños y de los afolescentes y a ellas se debe el que muchas de los centenares de chicas Jovenes que a diario aflu-yen a la capital no terminen por escoger el mal camino en la geografia urbana. Su cometido es lo-calizar a las "nuevas", ayudar a las chicas "buenas" para que lo sigan siendo, desalentar a las "ma-las" y aconsejar en el sendero del bien a las "indecisas".

obtiene un premio internacional

presencia del embajador, señor San-gróniz, marques de Desio, fue designado como el mejor cuadro de la exposición/ la acuarela titulada "Paisaje romano" entre obras de 52 actistas extranjeros, de 15 naciones, debida al pincel de Vaquero, que cuenta 19 años de edad. Ha merecido especial atención también otro pintor español, Andrés Conejo Me-rino, asimismo de Madrid.—EFE.

ES PADRE A LOS 84 ANOS

Oviedo, 26. — Baldomero Her-nández, de 84 años de edad, vecino de Tineo, que había contraido hace algún tiempo segundas núpcias con Covadonga Fernández, de 22, acaba de ser padre de su pri-mer hijo. De la anterior esposa, con la que estuvo casado treinta años, no había tenido descenden-cia.—CIFRA.

LAS MUJERES DIDEN TE-NER ASIENTO EN LA CA-MARA DE LOS LORES

Londres, 26. - Lord Samuel ha hecho en la Cámara de los Lores una gran defensa de las mujeres. abogando por su representación en dicha Camara. Difo que todas las profesiones han sido abiertas a la mujer, y desde hace tiempo; que hay mujeres en la Cámara de los Comunes, y que, por si esto fuera poco, una reina se sienta en el trono de Inglaterra, "Ciertamente es una anomalia -dijo- que exista un organismo del que estén ex-cuidas las mujeres".—EFE.

CUMPLE 127 ANOS CON MAGNIFICA SALUD

Lisboa, 26. - Ha cump'ido 127 años la persona más anciana de Portugal, Florinda de Jesus Exposito, de Carrazeda de Anviaes, co-nocida por "Tia Florinda". Goza de magnifica salud, conserva una perfecta lucidez en sus facultades mentales y tiene buena vista, que le permite coser. Su plato preferi-do son las castañas pilóngas. Recientemente dijo que le gustaria ir por primera vez en automo-vil. Se satisfizo su deseo y se declaró encantada con la experiencia. Ahora quiere viajar en avion. —EFE.

> POLEMICA EN TORNO A ISABEL II

Londres, 26. — Se ha suscitado unas furiosa polémica alrede-dor de la cabeza de la reina Isa-

Se trata de la cabeza elegida para figurar en las nuevas monedus, que ha sido dibujada or la señora Mary Gillick, de 71 años. Muestra a la reina de perdios muestra à la tenda de per-fil, muy joven, con un esbello y largo cuello y una corona de laurel sobre la cabeza. Los ad-versarios del dibujo dicen que la reina aparece demasiado joven, como si tuviera dieciséis años en lugar de printistete. Algunos di lugar de veintisiete. Algunos di-cen que se parece más a la princesa Margarita que a la pronia reina. Se ponen también objecio nes a la corona de laurel y mu-chos encuentran el cuello excesivamente largo. Sin embargo, Humpherey Gaget, que diseño pe-ra las monedas la cabeza del My Jorge VI, ha afirmado: "La -etna tiene el cuello largo. Yo to-me su medida".

La señora Guillik, autora del dibujo, se defiende así de los ata-ques: "Tuve que tener cuidado para que no apareciera demasia-do mayor: efecto que se da muy a menudo cuando un dibujo se reproduce en metal. Si no hubietenido cuidado, la reina hu biera aparentado tener cuarenta años".—EFE.



-He tenido un dia imposible en la oficina, ¡Con decirte que casi estey contento de volver a casa...!

Arbitro improvisado

Un sacerdote tuvo que dirigir un partido en Buenos Aires

Un caso curioso acaba de acaecer en un campeonato de 1 futbol argentino. Lo consignamos porque es realmente sim-pático, pues se trata nada menos que de un árbitro de fút-liol improvisado que resultó ser un sacerdote.

La cosa ocurrió así: Los equipos de primera división Huracán y Estudiantes debían jugar un partido, al cual asis-tia un público numeroso, que comenzó a impacientarse al dar la hora sin que se empezase el juego. Se aclaró entonces que el arbitro no se había presentado, ni había avisado su ausencia. Y cuando ya todo el mundo se acordaba de que había pagado la entrada para algo, surgió de entre los espectadores un cura, gran aficionado al fútbol, "que remango su sotana-así dice un diario-y dirigió el encuentro", brillantemente, salvando una situación delicada...

A veces también suceden cosas así No todo es malo,

como vemos, en el deporte,